



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Rafael García del Poyo, socio de Osborne Clarke: “El uso de procedimientos internos de IA evita los riesgos y su mal uso”

Tras una carrera exitosa en destacados despachos nacionales, el abogado **Rafael García del Poyo**, socio responsable del área de nuevas tecnologías de la firma británica en sus tres sedes de Madrid, Barcelona y Zaragoza, afronta el reto de asesorar 360° a las empresas que lo demanden en la implementación de la inteligencia artificial (IA) y en su Reglamento, que entró en vigor a primeros de agosto.

Esta práctica del Derecho de las Tecnologías de la Información y de la Propiedad Intelectual es una de las más destacadas de esta firma internacional, que para García del Poyo “en nuestro sector la práctica se llama TMC —Tecnología Media y Comunicaciones— que es muy transversal y nos obliga a trabajar con otros sectores de la economía, como es el mundo de la energía y sus aplicaciones. **Hay que conocer muy bien tanto la tecnología emergente como su propia regulación jurídica.** De apoyo contamos con nuestra red internacional, donde compañeros alemanes o británicos pueden aportarnos más en cuanto al

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |